
La scomparsa di Edoardo Bertacchi (socio onorario del Club) 

 

Nella sera di sabato 16 luglio 2011, dopo lunga e sofferta malattia, è scomparso il caro amico e socio 

Edoardo, sensibile e generoso, impegnato a vari livelli anche nel Panathlon International, sempre 

instancabile  nella difesa dei valori dello sport. 

Fu anche segretario al "Calcio Como 1907" negli anni d'oro del dopoguerra. 

Nel 1969 è stato cofondatore del Panathlon Club "Monza Brianza" e successivamente nello stesso 

Club dal 1969 al 1982 segretario, dall'83 all'87 Presidente. 

In seguito dal 1988 al 1991 ha ricoperto la carica di Governatore del 2° Distretto e dal 1992 al 

1996   quella di Consigliere Centrale del Panathlon. Dal 14 dicembre 1995  è entrato a far parte del 

Panathlon Club Como (calcio) e dal dicembre 2001, socio onorario dello stesso. 

I figli Malù e Romeo ne ricordano il lavoro, la generosità, la dedizione e onestà come esempio per 

tutti.  Usava dire ..."Sol chi non lascia eredità d'affetti poca gioia ha dell'urna"... 

Antonio Spallino, Presidente onorario del Club di Como e Membro d'onore del PI,  lo ricorda così: 

“ Scherzosamente lo chiamavo – Edoardo – “la formica del Panathlon”. Era, senza darlo a vedere, 

dovunque fosse necessario assicurare la trasmissione dei valori della nostra associazione. Ha 

cooperato alla nascita di club del livello di ^Monza-Brianza^ e ne è stato presidente. Ha 

esercitato  ruoli del massimo livello nel P.I. e, contemporaneamente nel distretto secondo. Socio 

onorario del club di Como si è sempre distinto per gergo, riservatezza, incisività, passione, 

altruismo. Si è sempre schierato – questo è il mio pensiero – dalla “parte dei giusti”. 

Anche il Panathlon International lo cita per i suoi meriti.  

Foto n. 1 - dicembre 2001 mentre l'allora presidente del Club Renata Soliani e Denise Ferrario (premio 

"Panathlon Club Como-San Paolo Imi 2001) si felicitano con lui per la nomina a socio Onorario. 

Foto n. 2 - giugno 1992 - conviviale sul "Mito Ferrari", relatore il Rag. Romolo Tavoni che per dodici 

anni è stato segretario del re di Maranello e per un certo periodo anche direttore sportivo della 

scuderia 

Foto n. 3 - maggio 1995 - Bertacchi (in basso, secondo da sin.) al X° Congresso Internazionale del 

Panathlon tenutosi ad Avignone,  "Il ragazzo e lo sport" 

Foto n. 4 - febbraio 1993 - Bertacchi alla destra dell'allora presidente Filippo Saladanna - Conviviale 

"La scalata della vetta del CHO OYU, 8201 mt." - relatore il capo spedizione e panathleta comasco 

Vanni Santambrogio  

Foto n. 5 - marzo 1993 - Bertacchi (secondo a dx.) alla conviviale "La medicina sportiva nella 

convention Internazionale di San Paolo del Brasile", relatore il consigliere Centrale Giorgio Odaglia 

(ultimo a dx.)  
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